

Ressort: Politik

Grünen-Chef Habeck sieht Syrien-Angriff kritisch

Hamburg, 15.04.2018, 08:18 Uhr

GDN - Grünen-Chef Robert Habeck hat sich kritisch zum Luftangriff der USA, Frankreichs und Großbritanniens in Syrien geäußert: "Ich bin kein Grundpazifist, aber mir fehlt die Strategie dahinter", sagte Habeck bei einer Veranstaltung der "Zeit" in Hamburg. Der Angriff sei wegen einer möglichen direkten Konfrontation mit Russland hochriskant gewesen.

Dass er etwas bewirkt habe, bezweifle er. Bei der "Langen Nacht der `Zeit`" plädierte Habeck dafür, die für die Situation in Syrien direkt Verantwortlichen, wie bestimmte Generäle, "persönlich in ihrem Luxusleben" zu belangen. Viele hätten ihr Vermögen in Europa, "die Frauen gehen in München shoppen". Es müsse möglich sein, dies herauszufinden, sagte der Grünen-Chef.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-104731/gruenen-chef-habeck-sieht-syrien-angriff-kritisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com